

ウイルス会議  
序章

宇吹萌

【登場人物】

インフルエンザ

風邪

ノロウイルス

コロナウイルス

二〇二〇年、大晦日、夜。  
インフルエンザ、風邪、ノロウイルス（以下「ノロ」）、コロナウイルス（以下「コロナ」）が会議をしている。

インフルエンザ みなさん本日は二〇二〇年ウイルス会議にお集まりいただきどうもありがとうございます。  
がとうございます。

風邪 インフルエンザさんご無事だったんですね。

ノロ みんなで心配してたんですよ。

コロナ 今年のインフルエンザの感染者数は例年の六百分の一にまで減少しましたからね。インフルエンザ 先週やっこの思いで新しい人体に感染したところです。例年より数ヶ月前倒して感染活動したことで命拾いしました。

風邪 十二月になっても人体に空気がないなんて前代未聞。

ノロ 夏終わりから感染活動をしたウイルスしか生き延びることができませんでしたね。

インフルエンザ 私をせっかち呼ばわりした仲間は消滅してしまいました。

ノロ 無理ありません。春先から右も左もマスク姿の人体ばかりでしたから。

風邪 手指消毒も徹底されていましたし。どこへ行くにも検温されて。

インフルエンザ この人体もマスクを二重に装着していたうえに首からは開封直後のクレベリンまでかけていました。

風邪 クレベリンですか。しかも開封したてほやほやの。

コロナ すみません。私の威力が強烈すぎるばかりに。

ノロ 自慢してる場合じゃありませんよ。

コロナ 自慢だなんてそんな。

ノロ 誰のせいで人体がここまで用心深くなったと思ってるんですか。今年はウイルスの冬の時代です。

コロナ ウイルスの冬の時代って・・

風邪 少しは責任感じてくださいね。

ノロ コロナさんは旬なだけ。流行は必ず終わります。それが人間界ってもんなんです。インフルエンザ 本題に移りましょう。今日わざわざ集まっていたいたのは、来年も続くであろうこのウイルスの冬の時代を乗り越えるべく・・コロナさん？何がそんなにおかしいんですか？

コロナ ウイルスの冬の時代って、響きからしてもう・・

ノロ だから誰のせいだと思ってるんですか？

インフルエンザ とにかく。「新しい感染様式」を徹底するしか我々に残された道はないんです。おさらいしましょう。まずは長期感染。

ノロ 人間界で言うステイホームってやつですね。

インフルエンザ あちこち飛び回って感染するのはやめましょう。一ウイルスにつき一人  
体。感染させた人体に極力専念してください。それからシーズンオフを狙うこと。

ノロ 人間界で言う三密を避けるってやつですね。

風邪 そのことなんですけど、来年は季節分担しませんか？

コロナ 私はいつでもいいですよ。夏でも春でも感染力は衰えませんので。

インフルエンザ じゃあ、お言葉に甘えてコロナさんは夏担当ってことでいいですね。

コロナ 真夏でも全然オッケーですよ。

風邪 私は冬が希望です。冬を担当しないと、人体のいまの警戒レベルではいい仕事ができ  
そうにありません。

ノロ あなたはただの風邪ですからね。

風邪 重症化することも滅多にありませんし、少し休めば治るからって真剣に相手にされ  
ないこともあって・・

コロナ それは気の毒だな。

風邪 職場で誰かが風邪を引いても部門閉鎖なんて華々しいことにはなりません。個人の  
体調管理の失敗ってことで終わりです。

コロナ 私だと秒で閉鎖されて「クラスター」なんて呼び名がつけられますけど。

風邪 クラスターですか。懂れます。

コロナ おたくの症状は？

風邪 鼻水が止まらなくなったり、咳が出たり、発熱したり。

コロナ で？

風邪 だって？

コロナ 鼻水が止まらなくなったり咳が出たり発熱したりして、どうなるんですか？

風邪 遠足に行けなくなった幼年期女兒がいました。

コロナ それで？

風邪 一週間も幼稚園を休むはめになりました。

コロナ からの？

風邪 ・治りました。

コロナ アドバイスしちゃっていいかな。

風邪 お願いします。

コロナ 当たり前すぎる。もっとこう、特別感がないと。

風邪 特別感ですか。定番が大切だと思ってやってきたんですけど。

コロナ それにしたって地味。あと真面目すぎる。もっとひねって。

風邪 ひねりですか。

コロナ 後遺症だよ。おたくには何かが決定的に欠けてる。それが後遺症。

ノロ 指定感染症入りを目指すんだったら後遺症は必須ですよ。

風邪 それなら一つあります。

コロナ 聞こうか。

風邪 精神的ダメージ。

コロナ なんじゃそりゃ。

風邪 私のせいで修学旅行に行けなくなった青年期女子がいました。修学旅行中に好きな青年期男子に告白しようと思っていたのが、別の青年期女子に先を越されてしまったんです。相当な精神的ダメージでしたね。それ以来、あの人体は挫折癖が板について人生の不運や失敗をいちいち真に受けるようになってしまいました。

コロナ だからどうだって言うの。

風邪 私のせいでセンター試験本番に実力を発揮できなかった人体もいました。その人体もやっぱり人生のここぞというときに必ず失敗するようになってしまいましたね。全国模試では三番だった優等生がですよ。あの人体には悪いことをしました。試験前日に少しでも感染力を弱めてあげるべきでした。

インフルエンザ それはコロナの領域ですね。

ノロ ヒトのココロは我々の領域じゃないでしょう。

風邪 ヒトにとってココロは最後の砦ですよ。人生も健康も幸福も、何もかもが揺らいだとき、最後に残るのはそのヒトがどういいうヒトであるかではないんです。

コロナ 哲学に走りなさんな。ウイルスの分際で。

風邪 発想の転換ができなくなったヒトは、いつまでも苦しみます。精神的ダメージはどんな身体的ダメージよりも破壊力のある後遺症なんです。ウルトラCですよ。

コロナ ヒトのココロなんか踏みこんでる暇があったら体を徹底的に破壊しにいったくださいよ。

ノロ そうそう。あくまで身体的ダメージ。

風邪 あくまで身体的ダメージですか。

コロナ 何かある？鼻水、咳、発熱以外に。

風邪 ありません・・・すみません。

インフルエンザ 謝らないでください。いまこそみんなで力を合わせるべきときなんです。目下の課題は、働き盛りの青年期と壮年期の人体に感染することです。治療薬を開発する恐れのある人体に感染しないことには根本解決にならないんですからね。

ノロ 歴代のウイルスもこの問題には苦労してきました。

風邪 ああ。

インフルエンザ 何ですか。

風邪 人体の年代で言えば、私は老若男女を問わずヒト科の誰もががかかります。

コロナ 因みにいま感染してる人体は？

風邪 鼻と咳がメインです。

コロナ じゃなくて、おたくがいま感染してる人体の人体情報。

風邪 この人体の人体情報ですか。

インフルエンザ ウイルス間で感染人体の個人情報を読みあうのはマナー違反です。

コロナ 今日はウイルス会議ってことで特別にいいんじゃないかな。

インフルエンザ ・・必要最低限でお願いします。

風邪 少年期男児、既往歴なし、基礎疾患なし。

コロナ なんのひねりもない。

ノロ それ遠足に行く予定だった幼年期女児とやらの兄弟だったりしませんか？

風邪 はい。家庭内感染したんです。こちらのご家庭にきて早三週間が経ちました。

コロナ ひねりもなければ工夫もない。

風邪 そういうコロナさんの感染人体情報は？

コロナ もう言っちゃっていいの？あとからみなさんが言い出しにくくなりますけど。

ノロ (食い気味に)私は六十五歳女性、既往歴なし、基礎疾患なし。

風邪 中年期の人体ですか。

コロナ それ高年期に足を踏み入れたギリ中年期っていったほうが近いよね。

ノロ ギリ中年期の何が悪いんですか？こんなに不利な条件じゃなければ私だってもっと

いい仕事ができははずなんです。

風邪 コロナさんにご相談なんですけど・・・人体分配はなしですか？

コロナ 個人的にはそうしたほうがみなさんのためになるんだろうとは思いますが。でもでもですよ、人体分配はご法度ですよ。

インフルエンザ ウイルス界の掟です。

風邪 そうはいつでもこうも空気がないとほかのウイルスは消滅してしまいます。

ノロ 今年はウイルスの冬の時代ってことで特別にいいんじゃないですか？

インフルエンザ ・・お気持ちはわかります。でも人体分配はご法度です。

コロナ 情けないなあ。例年の六百分の一に減っちゃったインフルエンザさんですらわかってらっしゃるのに、あなたがたはそれでもウイルスですか？二十七歳、男性、既往歴なし、基礎疾患なし。

風邪 二十七歳、男性、既往歴なし、基礎疾患なしの人体ですか。さすがです。

ノロ 人体を独占されて迷惑してる身とはいえ、その快拳は称賛に値します。

コロナ 二十七歳、男性、既往歴なし、基礎疾患なし「無自覚無症状」です。

一同 無自覚無症状!?

ノロ それ拡大の一途じゃありませんか。

コロナ そうそう。

風邪 どうりで十二月に入っても人体の空気がでないわけです。

コロナ 二十七歳、男性、既往歴なし、基礎疾患なし、無自覚無症状、「バリピ」です。

ノロ コロナさん、それ以上の感染人体の人体情報を明かすのはやめませんか。

コロナ (インフルエンザに)あれ?どうかしましたか?

インフルエンザ 私たちインフルエンザにもそんな時代があったな、と思って。  
コロナ おっと。負け犬の遠吠えですか。

インフルエンザ ワクチンがなかった時代には、私たちインフルエンザも青年期の無自覚  
無症状の人体に感染することくらい朝飯前だったんですよ。それがいまや・・  
コロナ 過去の栄光にすぎるのはやめましょうよ。消滅した仲間が帰ってくるわけでもな  
いんですから。

インフルエンザ 三十三歳、男性、既往歴なし、基礎疾患なし。

コロナ 見栄をはるのもやめときましようよ。

インフルエンザ 三十三歳、男性、既往歴なし、基礎疾患なし「予防接種済み」。

一同 予防接種済み!?

ノロ 予防接種済みの人体をどうやって突破したんですか?

インフルエンザ 接種してから十三日目でギリギリ抗体ができあがっていない人体だった  
んです。

ノロ 最終日の駆け込み感染でしたか。

風邪 それ宝くじ当てるのと同じくらい難しいんですよ。

コロナ 強運だなあ。

風邪 インフルエンザさん、あなたはやっぱりインフルエンザのなかのインフルエンザで  
す。三十三歳男性、既往歴なし、基礎疾患なし、予防接種済みの人体に感染だなんて。

インフルエンザ 三十三歳男性、既往歴なし、基礎疾患なし、予防接種済み、「渡航予定」  
の人体です。

一同 渡航予定!?

ノロ 人間社会のご時勢で渡航許可が下りるような人体ポジションってことですか。

コロナ 大臣クラス?

インフルエンザ ごめんなさい。繰り返しになりますが、感染人体の個人情報はいウイルス間  
でも明かさないので感染マナーですから。

風邪 上級国民であることには間違いありませんね。

インフルエンザ かなりの地位にある、とだけは言っておきます。

風邪とノロ、拍手。

インフルエンザ 私もインフルエンザの端くれですからね。消滅してしまった仲間のため  
にも意地を見せてやりました。

コロナ よく感染できましたね。

インフルエンザ 壮年期の人体は老年期や幼年期の人体と違って手ごわいんです。少しでも  
力を弱めるとすぐに快方に向かわれてしまうので気が抜けません。そのうえ社会的な地  
位のある人体となると医療も充実しています。

風邪 長期感染できますように。

ノロ 渡航はいつですか？

インフルエンザ そこなんですけどね・感染当初の人体スケジュールでは、もうすでにイギリスに出張しているはずでした。ところがロックダウンされてしまって、もう数週間は国内で在宅勤務が続くそうなんです。

風邪 もう数週間だなんてそんな・

コロナ 数週間も感染持続できたインフルエンザなんてきいたことありませんよ？

インフルエンザ 正直なところ、この人体にあとどれくらいとどまることができるかわかりません。今日みなさんに集まっていたのは、お別れをするためなんです。

風邪 お別れだなんてそんな・

インフルエンザ いいんですよ。私たちウイルスは遅かれ早かれ消滅する運命にあるんですから。私は私のこれまでのウイルス生に誇りを持っています。最後の感染人体がこの三十三歳男性、既往歴なし、基礎疾患なし、予防接種済み、渡航予定の人体だったなんて上出来。我ウイルス生に悔いはなし、です。

コロナ なんか聞いたことがあるな。その台詞。

風邪 そういえばマーズさんがいませんね。

ノロ ここ数年見かけませんね。ウイルス会議も欠席していますし。

インフルエンザ ・・終息しました。

風邪 終息・・

間。

コロナ マーズさんにも非がありましたよ。ああ見えて無理くりなところがありましたからね。

ノロ それは確かに。

コロナ 範囲も限定しちゃってたし。

ノロ 特定地域系は終息しやすいつて言いますよね。

コロナ しかも人獣感染系だったでしょ。人獣感染系は終息フラグだって。

ノロ ヒト科は自分たち以外は平気で皆殺しにするもんなあ。

コロナ 「殺処分」とか何とか言っちゃって。

風邪 ・・終息したかたの悪口を言うのはやめませんか。

インフルエンザ 私たちも気をつけましょう。マーズさんの終息を無駄にはいけません。そのために毎年こうしてウイルス会議を開いているんですからね。いいですか。くれぐれも動物感染はしないこと。あくまで人体感染でいきましょう。

風邪 それにしてもインフルエンザさんはさすがです。三十三歳男性、既往歴なし、基礎疾患なし、予防接種済み、渡航予定の人体に感染だなんて。

インフルエンザ 「新しい感染様式」の担い手として当然のことをしたままでです。  
コロナ 運がよかっただけとはいえ。  
インフルエンザ 天に励まされた気がしました。子供たちとの再会を果たすまでは消滅するんじゃないぞって。

## 2

ノロ そういえば、娘さんと息子さんがいませんね。

インフルエンザ 一足先に国外感染しています。

風邪 国外感染ですか、さすがエリート。

インフルエンザ 私たちインフルエンザは世界中を地球規模でグルグルまわるものです。

北半球が夏の間は、冬の南半球で流行するように、毎年北半球ルートと南半球ルートの二手に分かれて国外感染するんです。一月末に娘は北半球ルートでニューヨーク、息子はその半年前に南半球ルートでパリに着いています。

ノロ 一月末にですか。

風邪 「新しい感染様式」が推奨される直前・・・

コロナ 強運だなあ。

インフルエンザ 日本の冬のタイミングで、それぞれ戻ってくる予定でした。ところが今年のは鎖国状態が続いているせいで、日本に戻ってこれないんです。こうなったら私が迎えにくしか・・・

風邪 それで無理して最大難関な人体を・・・

ノロ 為さなければならぬそんなご事情があったんですね・・・

インフルエンザ 渡航予定の人体に感染すれば、向こうで新しい人体に感染して消滅を免れます。子供たちに会えるまで転々とするつもりでした。

コロナ とろがぎつちよんちよん。

ノロ 大丈夫ですよ。愚かな人間社会のことです。自粛なんて続きません。コロナさんの感染拡大が予想できたにも関わらず国が総出で会食と旅行をしまくってましたよね。

インフルエンザ 今日のところは、もう少しこの人体に踏みとどまるつもりです。

風邪 今日のところはだなんてそんな・・・

ノロ 愚かしい人間社会のことですから、春になれば気が緩むはずですよ。数週間といわず、来週になれば、予定通り渡航できるようになりますよ。

風邪 インフルエンザさんここはもう少しの辛抱ですよ。

インフルエンザ いまの私には来週まで踏みとどまることすら難しいです。もう私も若くありません。ウイルスの冬の時代でなくても、人体から人体へと飛び回りながら感染拡大するのは次世代に任せるときが来たってことでしょ・・・

コロナ そんなに身の程をわきまえてるんだったら、なんでハードル上げちゃったんですか？「新しい感染様式」は私たちトップウイルスに任せておけばよかったんですよ。あなたみたいに消滅寸前のウイルスは、まずは己が消滅しないようにするのが先でしょう。風邪さんみたいに適当に漂いながら、かかるべくしてかかる人体に感染すればよかったものを。

インフルエンザ 私のことを悪くいう分には構いません。でもそれは風邪さんに失礼です。謝ってください。

風邪 いいえ。コロナさんの言う通りです。私には野心がなさすぎるんです。本来風邪なんて引かずに済んだはずの人体が不注意で引いた風邪は治りも早いのに比べて、そもそも免疫力が低下してどうしたって風邪を引いたであろう人体の風邪は長期化します。感染後のことを考えればかかるべくしてかかってくれた人体と過ごしたほうが長くその人体に感染することができます。そうやって手っ取り早い感染をして私は楽をしてきたんです。

インフルエンザ 野心がないなんて言わないでください。入念な人体選びをしてアタック感染に成功したところで、私みたいに人体運が悪いことだってあるんですから。・・国外感染なんて許すべきじゃありませんでした。

ノロ それが親心つてもんじゃありませんか。

インフルエンザ 国外感染は子供たちの夢だったんです。こんなことになるかわかっていたら、自立をあと押しするのはもっと先でもよかったのに。とんだ親心でしたね。

ノロ リスクを負わずに感染拡大はあり得ません。私たちは親である以前にウイルスなんです。あなたはいちウイルスとして正しい選択をしました。胸を張って。

インフルエンザ 我ウィルス生に悔いはなし、なんて言いましたけど、娘と息子と再会する前に消滅してしまうことだけは、やっぱり悔いが残りますね。

ノロ だからこそ、再会するまで頑張りましょうよ。

インフルエンザ それが・子供たちのほうが私よりもさらに厳しい状況に置かれているみたいで・・

風邪 まさか・・

インフルエンザ 娘はニューヨークで感染したカシミアマフラーの持ち主の学生人体が、インターンシップでロスに行くことになってしまったので、東に向かう別の学生人体のマフラーに飛び移ってヨーロッパ経由でアジアに戻ってくるようになっていました。

ノロ それが一月末のことですね。

インフルエンザ ところが九份に着いたと連絡があったのを最後に人間速報が途絶えてしまったって・・

ノロ ちょっと待ってください、

風邪 九份って・・

一同 台湾！！

インフルエンザ 夏前に台湾で落ち合う約束をしていたものですから・・  
ノロ どうして中国におかなかったんですか！

インフルエンザ いつもは中国にしてみましたよ。人間社会がこんなことになるなんて思いもよらなかつたでしょう？今年に限って台湾にしまつて・・

ノロ 人間社会がどんな状況であれ、シーズン前の待機期間には中国にいたほうがいいに決まつてるでしょう。

インフルエンザ そうは言っても中国は激戦区すぎて飛沫コントロールが難しいんです。

ほかの家族の飛沫と混じって誰がどこに飛ばされたのかわからなくて一家離散したウイルスも珍しくありません。そんなリスクを負うくらいなら、私たちは台湾で落ち合うおうねつて・・

風邪 ・・娘さんは本当に九份にいたんですか？

インフルエンザ どういうことですか？

風邪 年頃の娘さんですからね。消息不明になったのは現地のウイルスといい仲間になったからつてことも考えられませんか？

インフルエンザ 娘に限つてまさかそんな・・

ノロ 実を言うと私も娘さんに誘われたことがあつたんですよ。

インフルエンザ だつてあなたはノロウイルスじゃありませんか。

ノロ 今度お茶でもどうですかつて。

風邪 ノロさんにですよ？よりによつてノロさんにでさえ声をかけるくらいなんですから、国外感染中にほかのウイルスといい関係になつて恋のバカンス中だつてことも十分考えられると思うんです。

インフルエンザ ほかのウイルスと恋のバカンス中・・

コロナ いまごろ変異しちやつてるかもよ？

ノロ あなたねえ！

風邪 言つていいことと悪いことがあるでしょう！

インフルエンザ 変異・・

風邪 大丈夫。娘さんは変異なんてしてません。人間速報のない国にいるんじゃないですか？

インフルエンザ いいえ。

ノロ ルート変更された可能性だつてありますよ。きっとそうです。

コロナ 渡航許可が下りないの？

ノロ いい加減にしてください！

インフルエンザ、突然うめき声をあげて苦しみます。

風邪・ノロ インフルエンザさん！

風邪 どうしたんですか！しっかりしてください！

インフルエンザ タ・・

風邪 タ？

インフルエンザ タ・・タ・・

ノロ タ、タ？

インフルエンザ タミ・・タミ・・

コロナ タミ、タミ？

インフルエンザ フル・・

一同 タミフル！

インフルエンザ ・・前回・・は・・なんとか・・踏ん張りましたが・・二度目・・となる  
と・・

ノロ あなたはタミフルを二度投与されてまで！

風邪 母強しとはまさにこのこと・・

コロナ インフルエンザさん、ここは気合で！

コロナ、インフルエンザを殴り倒す。

ノロと風邪、息をのむ。

間。

シヨック療法が効いたのか、インフルエンザ、持ち直す。

インフルエンザ コロナさん。恩にきます。

コロナ いつでも遠慮なく言ってくださいね。

インフルエンザ みなさんどうか私のことを忘れないでください。

風邪 忘れるわけじゃないですか。

コロナ あなたのことは忘れません。インフルエンザ界のレジェンドとして後世に語り継  
がれますよ。安心して消滅してください。

ノロ レジェンドって言いかたは失礼です。すでに消滅したみたいじゃないですか。

インフルエンザ ノロさん、お願いがあります。

ノロ なんでも言ってください。

インフルエンザ ウィルス新聞に私のことを書いていただけませんか？娘と息子が万が一、  
時期遅く台湾に到着した暁には、母の生きざまを知ってもらいたい。それが私の唯一にし  
て最後の願いなのです。

風邪 唯一にして最後の願いだなんてそんな・・

インフルエンザ 新聞の見出しはこうです。「約束の地、台湾」

ノロ 約束の地、台湾・・

インフルエンザ どうか記事にしてください。インフルエンザ感染者数が例年の六百分の

一にまで減少してしまった年に手っ取り早い人体をパスして、三十三歳男性、既往歴なし、基礎疾患なし、予防接種済み、渡航予定という難攻不落の人体に果敢に挑んだこんなインフルエンザがいたことを。この先どんな人間社会が待ち受けようとも、私のこのウイルス魂が全ウィルスにとって希望の灯火となりますように・

ノロと風邪、むせび泣く。

インフルエンザ　そして、私は必ず再流行します！

風邪　そうだ、その手がありましたね！

インフルエンザ　マーズさんも水面下で動いています。虎視眈々とタイミングを見計らないながら感染力を強めるトレーニングに励んでいると聞いています。

コロナ　なんだなんだ。

ノロ　早く言ってくださいよ。

風邪　よかった。

インフルエンザ　マーズさんに負けてなんかいられません。私にだって第一次世界大戦後に「スペイン風邪」という別名がありました。当時は世界中で感染者を出して、地球規模の疫病だったんですから。今年のコロナさんなんて目じゃありません。

コロナ　どこからくる自信ですか。

インフルエンザ　あなた死者数は？

コロナ　すでに百九十万人に達していますね。

インフルエンザ　私はなんと一億人。

コロナ　私は百九十万人了。今年流行り始めたばかりなのに。

インフルエンザ　感染者数は？

コロナ　八万八千三百八十三人。いまのところね。

インフルエンザ　WHO調べによると私の世界全体の推定感染者数は世界人口の3分の1、または約5億人とされています。

ノロと風邪、拍手。

ノロ　(コロナに) 足元にも及びませんね。

インフルエンザ　それだけじゃありません。アメリカ疾病予防管理センターによるPSIにおいては最上位のカテゴリ5に分類されていました。

風邪　PSIって何ですか？

インフルエンザ　インフルエンザ・パンデミック重度指数です。

コロナ　で？

インフルエンザ　でって。

コロナ 死んだヒトの数なんてどうだっていいんですよ。治ったヒトがどうなるか知りた  
いですね。

インフルエンザ 治ったヒトは治ったヒトです。

コロナ それで終わり？私は治ったヒトも手放しません。後遺症で徹底的に苦しめますよ。  
肺、心臓への恒久的障害、ウイルス後疲労症候群、それと集中治療後症候群。

風邪 集中治療後症候群って何ですか？

コロナ 集中治療室在室中あるいは退室後、さらには退院後に生じる身体障害、認知機能障  
害、精神の障害。いわば後遺症の花形ってとこかな。

インフルエンザ (食い気味に)そして、私は必ず再流行します！

人間速報、鳴る。ノロ、人間速報器を確認する。

風邪 人間速報ですか。

ノロ 感染人体が診察に行つて整腸剤を処方されたみたいです。

風邪 それ、メキメキ回復しますよ。

ノロ ちよつと失礼。

ノロ、感染力を強める。

ノロ これでよし、と。

インフルエンザ あなたも大変ですね。

ノロ これで今日五度目です。手ピカジェルを購入されたり何だったりで。

コロナ いちいち対応しなきゃいいのに。私はミュートしてますよ。

風邪 ミュートなんてしちゃ駄目ですよ。急変したらどうするんですか？

コロナ 無自覚無症状ですよ？パリピの人間速報なんて確認するだけ損、損。

### 3

ノロ (インフルエンザに)再流行するんですよね？

インフルエンザ ええ。

ノロ 前回は第一次世界大戦後つてことはいまから約百年前。

インフルエンザ そういうことになりますね。

ノロ 再流行するまで少しあくつてことですよね？

インフルエンザ 百年とは言わずとも、何年かは。

ノロ 私のウィルス生とは被らなさそうです。差支えなければお訊きしたいことがあるん

ですけど。

インフルエンザ 何ですか。

ノロ 気を悪くしないでくださいね。娘さんはどうやって国外感染できたんですか？

インフルエンザ どうやってって、渡航予定の人体に感染したんです。

ノロ そこなんですけどね、国外感染のシーズンに渡航予定の人体に狙いを定めてアタック感染する忍耐力が娘さんにあったとは到底思えないんですよ。

風邪 実をいうと私も娘さんに・・

インフルエンザ ・・親の私にそれ以上言わないでください。

コロナ 風邪さんにですよ？よりによって風邪さんに・・

インフルエンザ (食い気味に) 家庭内感染です。私が渡航予定のお子さんがいる親人体を先に確保したんです。

風邪 やっぱりそうでしたか。

ノロ 家庭内感染が狙える親人体だつてよく見わけが付きましたね。

インフルエンザ コツがあるんです。

風邪 コツ。

インフルエンザ 私はもうすぐ消滅する身ですからね。本当はほかのウイルスには教えたくありませんけど、まあいいでしょう。成田の国際線ターミナルの到着便のデューティーフリーで人体待機したんです。この人体は、そこでモンゴル産のアルパカとカシミア混合のマフラーを選んでいました。ピンクのマフラーと青のマフラーをそれぞれ一本づつ。それでわかったんですよ。娘と息子が一人づついる親人体だつて。

風邪 それだけのことで子供がいるってどうして確信できたんですか。

インフルエンザ マフラーは絶対です。

ノロ なるほど。私もマフラーを選んでいる人体に狙いをつけるべきだったんですね。

インフルエンザ 同じ巻き物でもファーとかシルクのスカーフとかはダメですよ。華やかだつたり手から滑り抜けるような手触りの物は媒介候補としては避けるべきです。第一シルクなんてツルツルしてて居心地も悪いでしょう。

ノロ 実は国際線の到着ロビーには苦い思い出があつて・・

インフルエンザ マフラーは高確率です。消滅ルートを辿らなくて済みます。

ノロ 因みに私が失敗したのはフォックスの巻き物でした。それと口紅。

コロナ フォックスなんてズブの素人からみてもあからさまでしょう。

インフルエンザ 口紅なんでもつてのほか。

ノロ 恥を忍んで告白すると、手っ取り早く感染したかつたんです。その人体はマスクもせずにつつたく無防備だったもんですから。

インフルエンザ あなたそれは本末転倒つてもんです。

ノロ 本末転倒。

インフルエンザ 隙だらけな人体を狙うのは一見手っ取り早く見えて実は遠回りです。自

分の体を守らない人体には社会的な責任が伴っていないことがほとんど。移す恐れのある家族が存在しないもしくは自衛してまで守りたい存在がないってことでもあるんです。

ノロ 社会的地位と家族構成まで予想しながら感染活動しないといけなくなったなんて。人間社会はウイルスにまで戦略を求めてどうしようっていうんだらう。

コロナ むやみやたらに感染するだけでよかった時代はとうに過ぎ去ったんですよ。

風邪 話についていけないんですけど。

インフルエンザ 愛人用だったってことです。

風邪 愛人用、ですか。

インフルエンザ そう。

風邪 愛人用じゃダメなんですか？

インフルエンザ 愛人にもよるでしょうけど、高確率で失敗しますね。身に着けてもらえる前に質屋にいれられてガラスケースのなかで消滅ってパターンが一番よく耳にします。

コロナ 質屋直行消滅ルートってやつ。

ノロ エルメスのスカーフで人体待機したときは、危うくその質屋直行消滅ルートをたどるところでした。同じ境遇のウイルスが次々と消滅の48時間を迎えるなか、私にもタイムアップの時間がいよいよ目前に迫ってきて・ギリギリでガラスケースから手にとってもらえて九死に一生を得ました。

コロナ 強運だなあ。

ノロ 定価より3割安くなったスカーフを手にくれたのは、皮肉にも中年期の男性人体でした。

コロナ そこからまた新たな愛人人体の手へ。負の連鎖だねえ。

インフルエンザ 壮絶な体験をなさったわね。

ノロ 喉元過ぎればなんとやら。いま思えば口紅経由で人体待機したときには、もっと悲惨に目に遭いましたよ。

インフルエンザ 嫌な絵が浮かびます。

ノロ まさしくその嫌な絵そのものでした。何本もまとめて買ってましたからね。冷静に考えればわかりそうなものを。

コロナ おたくも学ばないなあ。

風邪 話についていけないんですけど。

インフルエンザ バラマキだったってことです。

風邪 バラマキ。

コロナ 愛人人体たちへの。

ノロ 壮年期男性人体から配偶者の壮年期女性人体に感染できると見込んだのに、愛人の青年期女性人体に感染して、そこからパトロンの老年期男性人体に移ったっていうルートを辿ってしまったっていう失敗談です。

風邪 老年期男性人体じゃダメなんですか？  
インフルエンザ ダメっていうわけじゃないでしょうけど、口から口へですよ。  
ノロ 気持ちのいいもんじゃありませんでしたね。  
コロナ うえっぶ。  
風邪 それは確かに気持ちよくありませんね。  
ノロ だから嫌な絵だって言ったんですよ。  
インフルエンザ 悪いことは言いません。次からはマフラーにしてください。マフラーは安全です。安全で健全。  
コロナ 色気がないもんな。  
ノロ ありがとうございます。インフルエンザさんのおかげでもう人体待機で悲惨な目に遭わずに済みそうです。これからは安全で健全な人体待機に励みます。

#### 4

インフルエンザ …  
風邪 インフルエンザさん？  
インフルエンザ 効いて…きま…した…  
ノロ しっかりしてください！  
コロナ ここは気合いで！  
コロナ、インフルエンザに殴りかかる。  
インフルエンザ、その拳を寸止め。  
ノロと風邪、息をのむ。  
インフルエンザ、自分で自分を思いきりビンタする。倒れる。  
間。  
インフルエンザ、持ち直す。

インフルエンザ 二度目となると一筋縄ではいきませんね。さすがの私も…  
インフルエンザ、言葉半ばで再び倒れる。  
コロナ、インフルエンザに殴りかかろうとする。  
ノロと風邪、コロナを制する。  
インフルエンザ、もう一度思いきり自分をビンタする。  
間。  
インフルエンザ、なんとか持ち直す。

インフルエンザ そろそろ消滅するときかも知れません。

コロナ 私だったらこのタイミングで後遺症出しますけど。残念でなりません。あなたに後遺症さえ備わっていれば消滅せずにすんだものを。

ノロ あなたねえ！

風邪 言っただけのことと悪いことがあるでしょう！

インフルエンザ ブレませんね。

ノロ 人体分配してください！ウイルス界の掟だとか言ってる場合じゃありません！

コロナ ご法度はご法度だつて。

インフルエンザ 私に後遺症さえあれば、タミフル投与の一度や二度・・

ノロ 後遺症なんて作ればいいんですよ！いまからでも遅くありません！

インフルエンザ どうやって？

ノロ 私と一緒に頑張ってください！私と一緒に頑張って、変異種になりましょう！

インフルエンザ だってあなたはノロウイルスですよ。

ノロ 変異しましょう！

コロナ で？

ノロ でつて。

コロナ どんな後遺症が見込めるっていうの。

ノロ そんなのやってみなきゃわかりません。

コロナ 高熱と下痢の融合か。精神的ダメージのほうがありそうだけど。

ノロ 高熱と下痢を甘くみないでください。いっぺんに襲ってきたら凄まじい身体的ダメージを与えられます。24時間ノンストップでゲロゲロゴホゴホピーピーしてごらん

さい。後遺症の一つや二つ出てくるに決まっています。

コロナ うえつぶ。

インフルエンザ お気持ちはありますが、変異なんてそんな・・・。

ノロ インフルエンザさん！

風邪 だったら私と一緒に帰りませんか？このご家庭にはまだ親人体に空きがあります。

母親人体に感染してください。一週間は感染持続できます。感染力が弱ってきたら、私の感染人体と人体交換しましょう。交互感染を繰り返しながら過ごせば、数週間なんてあっという間に過ぎますよ。娘さんにだって再会できます。

インフルエンザ それはちよつと・・

ノロ インフルエンザさんに失礼ですよ。

コロナ インフルエンザさんにそこまで身を落とさせていうの？

風邪 インフルエンザさん、ここはプライドを捨ててください。何と言われようが、消滅してしまつたらおしまいなんです。いまは生き延びる方法を考えるべきときでしょう。私と一緒に帰ってください。

インフルエンザ 百年後にまた会いましょう。

風邪 インフルエンザさん！

インフルエンザ ノロさん、お気持ちはとても嬉しいんです。ただノロさんと変異できないのはあるおかたとの約束があるからなんです。これまでもこれからも、ほかのウイルスとは変異しないって。

ノロ あるおかたって。

インフルエンザ 水虫さんです。若かりしころ変異を持ち掛けられたことがありました。

ノロ 水虫さんってあの水虫さんですか？

インフルエンザ あのおかたは人体の目立たないところで暗躍なさっているでしょう？

「隠れウイルス」と異名をとることにコンプレックスを持ってらして。

ノロ よりによって水虫さんと・・・

インフルエンザ 私と変異種になって人体の見える箇所に白癬菌を広げることが水虫さんの夢でした。

ノロ 断りましたよね。当然。

インフルエンザ 奇病にはなりたくありませんもの。それに、

ノロ それに？

インフルエンザ もっといいかたが現れたんです。

コロナ（風邪に）しかしよく言えたもんだね。一緒に帰ってくださいだなんて。いけしゃあしゃあと。

風邪 生き延びるためです。

コロナ 生き延びられれば何でもいいってもんじゃないでしょうに。

ノロ もっといいかたって・・・

インフルエンザ 猫アレルギーさんです。

ノロ・風邪・コロナ 猫アレルギーさん！？

インフルエンザ だってあのかた、猫がいないと仕事にならないでしょう。あまりに気の毒だと思いませんか？

ノロ 奇病にはなりたくなかったって言ってませんでしたか？

コロナ それ以前にもはやウイルスじゃないでしょうに。

インフルエンザ 何度か挑戦してみたんですけど、上手くいきませんでした。猫のほうが高熱出しちゃうんですよ。三毛猫のみーちゃん。

ノロ 三毛猫のみーちゃんて・・・

コロナ それに人獣感染は終息フラグだったの。

インフルエンザ ネコ科はヒト科よりも回復が早いです。もともとネコ科は一日中寝てますから。

人間速報が鳴る。

風邪 お話しの途中で申し訳ないんですけど私ちょっと戻ります。  
ノロ 人間速報ですか。

風邪 はい。感染人体が痲癩を起したみたいで。かれこれ一時間  
コロナ ほっとけばいいでしょ。それしきのこと。

風邪 この感染人体は、公園の砂場でもほかの人体にバケツを貸したり、言われなくてもプ  
ランコの順番待ちができる三歳児なんです。ヒト科の三歳児でそんな逸材はなかなかい  
ません。その逸材がかれこれ一時間も親が困り果てるほどの痲癩を起しているんですよ。  
学年トップの生徒会長が突然街中で包丁を振り回しちゃうくらいの精神的ダメージをく  
らってます。

コロナ だから何だっていうの。

風邪 このままでは発想の転換ができない大人になっていつか命取りになってしまいます。  
力を弱めてこないと。

コロナ 力を弱めてこないとっておたくそれでもウイルスなの？そこはむしろ追い込むと  
ころでしょうに。

風邪 追い込んでどうするんですか。コロナさんは追い込みすぎです。パツとかかる人体は  
パツと治るっていうなら、パツと広がるウイルスはパツとなくなるとも言えませんか？  
コロナ ちょっと何言ってるのかわかんない。

風邪 この際言わせていただきます。「新しい感染様式」は間違っています。私たちウイル  
スが本気で生き延びようとするのであれば、いまこそヒトを生かすことを考えるべきと  
きなんです。

コロナ ろくなことを言いませんね。開いた口が塞がらない。

風邪 ヒトを生かすことがそんなに悪いことですか？

コロナ 我々ウイルスとヒトはヤルかヤラレルかでしょうに。同じウイルスが言ってるこ  
とは到底思えないよ。

風邪 ウイルスだからこそ言ってるんです。

コロナ ウイルスだからこそ？

風邪 ヒトが死んだらどうなりますか？

コロナ どうなりますか？って死んだら死んだままですな。

風邪 そうです。ヒトは死んだら死んだままです。再流行はできません。

コロナ ちょっと何言ってるか本当にわかんない。

風邪 人体に空気がないどころか人体が存在しない世の中になってしまったら、私たちだ  
って終わりだってことです。

インフルエンザ だからこそその「新しい感染様式」じゃありませんか。

コロナ こちとら非力な皆さんの分まで気力体力が充実している青年期壮年期の人体、あ  
わよくば無自覚無症状の死なない人体に感染活動しているんですよ。

風邪 死なないってどうして言い切れるんですか。

コロナ 「無自覚無症状」って意味わかってる？

風邪 いくら無自覚無症状でもいつ死ぬかわかりません。ヒトには個性というものがあるんです。ココロにだって身体にだって。

コロナ お生憎さま。今日だって鳴りっぱなしだけど、ご覧の通り。私はピンピンしていますよ。

風邪 鳴りっぱなしって・・

ノロ それ様子見に行ったほうがよくありませんか？

コロナ 確認するだけ損、損。

インフルエンザ 最後に確認したのはいつですか？

コロナ 感染直後かな。それ以降はぶっちゃけ一度も見えてませんね。

インフルエンザ 鳴りっぱなしなんでしょう・・

ノロ せめて履歴は見ておいたほうが・・

風邪 放置はさすがにまずいです・・

コロナ ま、それでみなさんが納得するなら履歴くらいは見ておきますか。

コロナ、感染人体についての人間速報の履歴を確認する。

コロナ どれどれ。「なんかダルいな。飲みにも行くか」はい、これ感染当日ね。でお次は「なんかやる気ない。明日有給とっちゃおうと」ね。なんもわかっちゃない。「家にもつまんないな。飲みにも行くか」からの「うーん、いまいち上がんないな。エスタックでも飲んどくか」バカだよねえ。完全に風邪と間違えてるし。「エスタック効いてきた。忘年会ラッシュだもんな。明日も飲んどこ」お陰様でこっちは絶好調。「今日もエスタック。効いてるうちはいいんだけどねえ。切れるとどうも」ほんとバカ。

インフルエンザ ・・解熱剤を立て続けに飲んでますね。

コロナ 「ものは試しでロキソニンも買っとくか」

ノロ そんなに飲んだら悪化するのに・・

コロナ 「ダッル。効いてるんだか効いてないんだか。市販の薬ってマジでゴミ。これから合コン行くのにマジ勘弁」これ一昨日ね。「あー。熱下がらないんですけどー。一日3錠って言うけどさー。少しくらい多めに飲んで問題ないよね？」

インフルエンザ 悪化してますね。完全に・・

ノロ 無自覚無症状っていうより、無知なんじゃないですか？

コロナ 「そんなこんなでハチ公前。人でごった返してる。今年もカウントダウンいつてみよ」

インフルエンザ 無知で無謀・・

ノロ カウントダウンって、それたったいまの速報じゃありませんか。

コロナ 「はじまったよ、カウントダウン。10、9、8、7・・」

コロナ、突然カツと目を見開いて倒れる。

ノロ コロナさん？

コロナ、動かなくなる。

インフルエンザ、コロナの人間速報の続きを読む。

インフルエンザ 「感染人体、死亡」。

間。

ノロ コロナさんにも非がありましたよ。無理くりなどころがありましたからね。

インフルエンザ ワクチンも開発されたみたいですね。異例の早さで。

ノロ あれだけ追い込まれたらヒト科だって急ピッチになるに決まっています。追い込みすぎは終息フラグ。

風邪 ・・終息するかたのことを悪くいうのはやめませんか。

インフルエンザ 私たちも気をつけましょう。コロナさんの終息を無駄にはいけません。くれぐれも追い込みすぎないこと。

ノロ 「新しい感染様式」の見直しが必要ですね。

風邪 ヒトとウイルスは運命共同体なんです。

インフルエンザ 百年後にまた会いましょう。

(了)